

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La expropiación de los terrenos de la margen izquierda logra la ampliación del Camino de Gudino

El expediente quedará cerrado estos días para iniciar la ejecución del proyecto una vez que suelo sea propiedad municipal

EÑE | VILLAMAYOR

La ampliación del Camino de Gudino será una realidad a partir de los próximos meses, una vez que se ejecute el expediente de expropiación de los terrenos adyacentes a la calzada en su margen izquierda. Un proceso que, como afirma el alcalde en funciones, Manuel Gago, "ya está listo y quedará cerrado antes de que se cierre la actual legislatura y después se ejecutará de la mejor manera una vez que los terrenos sean municipales".

Una actuación que permitirá la urbanización integral del único camino que conecta directamente desde el casco urbano con el Parque Científico y las urbanizaciones situadas junto al río.

Tras una primera fase ejecutada en la anterior legislatura, con este proyecto aprobado con una inversión de 2,1 millones de euros, se completarán las actuaciones para acondicionar el 1,7 kilómetros de distancia que separan la que es la principal vía de comunicación entre estas zonas y que permitirá el desarrollo urbanístico de futuros sectores residenciales para que el municipio siga creciendo.

El objetivo es que este vial, que cuenta con un elevado volumen de paso de vehículos y de peatones, se convierta en una calle urbana, por lo que el proyecto también contempla la creación de una nueva rotonda pasado el cementerio, de salida al bulevar paralelo a la carretera y a la calle San Miguel (travesía central del municipio).

De esta manera, el camino pasará a ser una carretera de doble carril con 14 metros de ancho y acerado de dos y tres me-



Tramo del Camino de Gudino desde el que se retomará la ampliación. | EÑE

El ensanche de los 1,7 kms de la vía de unión entre el casco urbano y el Parque Científico tendrá un coste de 2 millones

tros en ambos lados a lo largo de todo el tramo, que se completará con la plantación de 145 árboles y bancos, además de farolas con iluminación led, carril bici y los servicios de saneamiento y abastecimiento y las conexiones de aguas pluviales, para lo que instalará al final del trayecto un tanque de tormentas que recogerá el excedente de lluvias directamente hacia el río.

Una zona en la que se han realizado ya actuaciones de refuerzo del firme, ensanche de la calzada e instalación de bandas permanentes de reducción de velocidad.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Las calles del polígono ya lucen los nuevos contenedores. | EÑE

Los nuevos contenedores de recogida de basura triplican la capacidad de los actuales

EÑE | CARBAJOSA

La localidad de Carvajosa de la Sagrada empieza a lucir los nuevos contenedores de recogida de basura. Una de las mejoras incluidas en el nuevo contrato del servicio que, junto a la limpieza viaria, el Consistorio adjudicó a principios de año por un importe de 327.337 euros.

Contratación que ha permitido la profesionalización de los trabajos y la incorporación de contenedores con mayor capacidad que los existentes y de carga lateral, con importantes ventajas, como la eficiencia en cuanto al coste y gasto energético.

Asimismo, este tipo de contenedores aumenta la capacidad de los 800 litros a 2.400 y 3.200 litros, lo que garantiza que no puedan ser movidos ni volcados por el viento. Además, son totalmente herméticos, lo que reduce los olores, y con un máximo de apertura que impide depositar otro tipo de residuos como voluminosos.

Otra de las ventajas del aumento de carga, es que se reducirá el número de contenedores que se colocarán en

las calles y permitirá ganar zonas de aparcamientos. Para ello, el Consistorio ha realizado un estudio para su correcta ubicación y que haya la menor distancia de los domicilios.

El nuevo servicio de limpieza y recogida de residuos también supone una mejora

La reducción del número de depósitos en las calles permitirá ganar nuevas zonas para aparcamiento

de la estética e imagen del municipio, ya que incluye el barrido de las vías públicas, baldío y riego, limpieza de las zonas de animales, en situaciones de nevadas, heladas y tormentas, en época de caída de hojas, y de imbornales, cunetas y mobiliario urbano, además del fregado de aceras, retirada de pinturas y grafitis y carteles.

SANTA MARTA DE TORMES



Música y animación en la Feria del Comercio

Las actividades lúdicas y culturales centraron ayer la programación de la Feria del Comercio organizada por la asociación y el Consistorio para ambientar las calles con música, teatro, animación y una batucada. | EÑE



Diplomas del curso de camarero-bar de Adsis

El Ayuntamiento de Santa Marta entregó los diplomas del curso de camarero-bar organizado por la Fundación Adsis, tras la firma del convenio de colaboración, con el objetivo de facilitar la inserción socio laboral de personas inmigrantes. | EÑE